

Québec, 7 janvier 2022
Prix d'excellence Claude-Fortier

Cher donateur,

Je me nomme Mireille Bherer et je suis l'une des récipiendaires du prix Claude-Fortier pour l'année 2021-2022. Je tiens à vous remercier d'avoir rendu cette distinction possible grâce à votre don. C'est un honneur de recevoir ce prix visant à récompenser des étudiants du baccalauréat en sciences biomédicales s'étant démarqués sur le plan académique et sur celui de l'engagement scolaire en plus de démontrer de l'intérêt pour le domaine de la recherche en médecine.

Cette bourse représente pour moi une source de motivation afin de continuer à faire de mon mieux malgré la situation actuelle qui affecte le mode d'apprentissage universitaire. Cette distinction m'incite à continuer dans le domaine passionnant de la recherche en médecine et à approfondir mes connaissances. Je suis également motivée à continuer à travailler à titre d'auxiliaire d'enseignement à la faculté de médecine de l'Université Laval et à m'impliquer dans les activités parascolaires offertes par le baccalauréat en sciences biomédicales.

Je suis fière d'étudier à l'Université Laval comme l'ont fait divers membres de ma famille depuis plusieurs générations. Je tiens encore une fois à vous remercier pour votre don, sans lequel je n'aurais pu recevoir ce prix d'excellence.

Sincèrement,

Mireille Bherer,
Étudiante en sciences biomédicales